



Publicación nº 06 - marzo 2011

Projecte d'Intervenció Integral Can Mas
canmas.ripollet.cat

+ Mejoras

Empieza la
remodelación de la
calle Sant Jaume

+ Participación

Concurso de Migas,
muestra de programas
y *Les veus d'un barri*

+ Colaboración

Entra en marcha
El Banc del Temps
de Ripollet



dia Internacional de les dones



8 de març **2011**

Il·lustració guanyadora del concurs del Dia Internacional de les Dones. Autor: Miguel Manuel García Fonts

Organitza:



Ajuntament de Ripollet
Regidoria Polítiques
d'Igualtat

PROJECTE
D'INTERVENCIÓ
INTEGRAL
CAN MAS

Amb la col·laboració:



Diputació
Barcelona



Generalitat de Catalunya
Institut Català de les Dones

- Regidoria d'Educació
- Patronat Municipal
d'Ocupació
- Taula de Dones

- Patronat Municipal
de Cultura (Biblioteca
Municipal i Centre
d'Interpretació del
Patrimoni Molí d'en Rata)

El barrio se llena de actividades para todos

La fiesta está coorganizada por la Asociación de Vecinos de Can Mas y la Oficina de la Llei de Barris



LA FIESTA DE LAS MIGAS SERÁ ESTE AÑO EN EL PARQUE CARLES FERRÉ

Este mes de marzo se celebran diversos actos relacionados con el barrio de Can Mas: dos exposiciones, actividades del Dia de les Dones, una jornada sobre la Llei de Barris y la popular Fiesta de las Migas, en el marco del Proyecto de Intervención Integral de Can Mas. En abril, llegará el Ripostock, que este año vuelve al barrio.

MUJERES, VECINAS Y EDUCADORAS

La agenda de Can Mas comienza con uno de los actos de la programación del Dia Internacional de les Dones. La concejalía de Políticas de Igualdad presenta, hasta el 11 de marzo, en las dependencias de la Oficina de la Llei de Barris del parque Rizal, la muestra *Vecinas, ciudadanas*, del Institut Català de les Dones, con la que se quiere rendir homenaje a las mujeres del movimiento vecinal de los años 70. En Cataluña, los movimientos vecinales de la década de los setenta tuvieron una intensidad y una extensión muy destacadas y con-

Exposiciones, actos del Dia de les Dones y la popular Fiesta de las Migas

tribuyeron claramente a resolver la transición política a favor de la democracia. La participación de las mujeres en estos movimientos fue muy relevante y, a la vez, decisiva para la propia existencia. Fueron muchas las mujeres que lideraron los movimientos vecinales de este período de reconocida importancia para la historia de nuestro país. Con esta exposición se quiere contribuir a reconstruir la participación femenina que está en el origen de muchas escuelas, mercados, jardines, centros de salud y de atención a las mujeres que han humanizado –o quizás sería más preciso decir feminizado– nuestras ciudades. Además, el 16 de marzo, a las 17.30 horas, en el Centro Cívico de Can Mas,

se hará una charla sobre educación y género en la educación infantil. Irá a cargo de Anna Salvatella, psicóloga y directora de las guarderías municipales y Vanessa Romero, educadora infantil de estos centros.



CARTEL OFICIAL DE LA EXPOSICIÓN

Las Migas se harán en el parque Carles Ferré



La fiesta estará animada con actuaciones y actividades de los programas de la Llei de Barris

UNA GRAN FIESTA EN EL BARRIO

La gran fiesta del barrio, el tradicional Concurso de Migas de la Asociación de Vecinos Can Mas, se hará este año en el parque Carles Ferré, ya que el parque Primer de Maig está siendo remodelado.

El concurso llega a su 33^a edición. Como es tradición, contará con actuaciones de entidades, con la destacada participación del Cuadro Andaluz, que desde hace años colabora con sus diferentes grupos y números de baile. Este año, también se ha previsto que se sumen otras entidades, que contribuirán a hacer más grande la celebración. Asimismo, como también se hizo el año pasado, habrá una amplia oferta de actividades paralelas, impulsadas



desde la Llei de Barris. Por eso, se ha organizado una muestra de los programas que se están llevando a cabo. Así, se podrá participar en actividades como un taller de música electrónica y juegos de Wii del KFTÍ y el Telecentro de Can Mas; actividades infantiles del Centre Obert Els Molins; visitas a las obras del barrio, guiadas por Urbanismo; la presentación de la revista del programa Open Roullette y la difusión de la exposición *Les veus d'un barri*, promovida por el CIP, también en el marco del Proyecto de Intervención Integral de Can Mas, entre otros.

24 h de la vida de siete vecinos de Can Mas



LES VEUS D'UN BARRI

El 20 de marzo, se abre al público la exposición *Les veus d'un barri*, en el Centro de Interpretación del Patrimonio Molí d'en Rata. Esta muestra es el fruto del trabajo realizado por las calles y con los vecinos del barrio de Can Mas.

Da una visión del barrio a través de la vida de siete personas a lo largo de 24 horas. Con el seguimiento de estos personajes: niños, adolescentes, jóvenes, madres, abuelos, inmigrantes y profesionales, se hace una radiografía de cómo viven en el barrio de Can Mas,

se desarrollan y las percepciones que tienen del resto de colectivos.

La muestra ha sido coordinada por el Área de Patrimonio del Patronato de Cultura con la empresa KuanUm, dentro del proyecto Cultura y Proximidad de la Ley de Barrios. Estará instalada en las dependencias del CIP, c/ Molí d'en Rata, 1. Se podrá visitar las mañanas de martes y miércoles de 9.30 a 13 horas, las tardes de martes y viernes de 16 a 20 horas y en fin de semana, el primer y último domingo de mes de 11 a 14 horas.

La inauguración tendrá lugar el día 17 de marzo, en el marco de la Jornada de reflexión sobre la Ley de Barrios en Can Mas.

JORNADA DE REFLEXIÓN

Los técnicos, políticos y entidades implicadas en el Proyecto de Intervención Integral del barrio de Can Mas se encontrarán en una jornada de trabajo el próximo 17 de marzo, en el Centro de Interpretación del Patrimonio, para valorar el cumplimiento del proyecto y acordar cambios que puedan mejorarla.



ripollet ràdio

Emissora Municipal 91.3 FM

*diseny 4PCom

Maria Lladó, concejala de Servicios Sociales: “Nuestra prioridad en el barrio es atender a las personas”



La Concejalía de Servicios Sociales trabaja desde hace meses de manera incansable para hacer frente a las numerosas necesidades de los ripolletenses, causadas por la crisis. Can Mas es el barrio de Ripollet con más personas mayores y, por tanto, con mayor demanda asistencial en cuanto a los servicios de Telealarma y ayudas a la dependencia. También se trabaja con los recién llegados y, especialmente, con los niños. Éstos últimos disponen de un servicio específico, el Centro Abierto Els Molins, en la Escuela El Martinet.

¿Cuál es el trabajo de los Servicios Sociales en el barrio de Can Mas?

Nuestra prioridad en el barrio de Can Mas es atender a las personas, sobre todo a los mayores. Es la zona de Ripollet con la población más envejecida y eso la hace más sensible a la crisis y también a las necesidades propias de la edad avanzada, por lo que tenemos mucha demanda en el barrio de telealervas de atención a la dependencia.

¿Cómo va la Ley de la Dependencia?

El Ayuntamiento procura atender a todos los que lo necesitan. En 2010 destinamos 400.000 euros a las 148 personas de Ripollet que tienen concedidas ayudas a la dependencia y 70 casos que aún no la tienen, pero que lo necesitan.

“Cáritas y Creu Roja también están trabajando duro”

¿Y la teleasistencia?

Tenemos 602 personas de Ripollet conectadas, con lo que ha alcanzado el 10% que recomienda la Ley de la Dependencia. El año pasado aportaron 40.000 euros para hacer frente a este servicio.

¿Cómo afrontan la crisis?

Poniendo más esfuerzo y más dinero, que se han tenido que sacar de otros lugares. Servicios Sociales está dando la talla. Se ha fortalecido y se ha reorgani-

zado para dar una respuesta más rápida y hemos reforzado el trabajo en red con entidades como Cáritas y Cruz Roja, que también están trabajando duro. También colaboramos con el Patronato de Ocupación, porque lo que más falta hace es que la gente tenga trabajo. Hemos incrementado las dotaciones a familias con problemas, que han pasado de 77 a 159 y que ya están recibiendo la renta mínima de inserción de la Generalitat. También ayudamos a atender demandas básicas, como recibos de luz, agua, comida, alquileres y desahucios. Y también hemos incrementado las becas de comedor. A pesar de la difícil situación, creo que estamos parando el golpe, por lo que estamos satisfechos.



INAUGURACIÓN DEL CENTRE OBERT ELS MOLINS, DENTRO DE LAS DEPENDENCIAS DE LA ESCOLA EL MARTINET, EL CURSO PASADO

Servicios Sociales es el gran desconocido, porque tiene que trabajar con confidencialidad. Hay mucha gente que recibe atención, pero no lo dice. Además, por ley, todo el mundo tiene derecho a ser atendido por Servicios Sociales, independientemente de la renta, aunque sea para ir a pedir asesoramiento. El año pasado, 7.000 personas de Ripollet lo hicieron, por lo que creo que no estamos lejos de normalizarlo.

¿Y los inmigrantes?

Sobre esto hay mucha desinformación, pero es difícil de combatir. Es cierto que hay muchos que tienen necesidades, pero también de españoles. La crisis toca a todos.

Yo nací en Can Mas y en los años 60 los emigrantes también venían a Can Mas y también pasaban dificultades, pero hoy ya no nos acordamos ...

Háblenos del Centre Obert Els Molins.

Con la Ley de Barrios tuvimos la oportunidad de crear este servicio específico por el barrio y así doblar el trabajo que ya se venía haciendo desde el Centro Abierto La Placeta, que tenemos en la calle Calvari. Forma parte del apartado social del Proyecto de Intervención Integral del barrio de Can Mas y permite

El Centre Obert hace un trabajo preventivo y educativo específico para Can Mas

trabajar la convivencia desde la infancia. Ambos centros realizan un trabajo similar, con el mismo método y línea pedagógica. La única diferencia es que Els Molins trabaja específicamente con niños y niñas de Can Mas y que se hace dentro de las dependencias de una escuela, El Martinet, que dispone de unas instalaciones muy buenas. Los niños y monitores están en la sala de psicomotricidad y en el comedor. Esta convivencia entre el centro educativo y el centro abierto creo que es un valor positivo, aunque sería mejor disponer de un espacio propio e independiente.

¿Cuál es el trabajo de Els Molins?

Es un espacio socioeducativo que realiza una labor preventiva y educativa con niños de 3 a 12 años. Su función es estimular la socialización de estos chavales, que pueden tener desde problemas sociales como educativos. Son 30 plazas y los tenemos distribuidos en 3 grupos de 10, con un monitor

por grupo y están de lunes a viernes de 17.30 a 21.30 horas.

¿Qué actividades hacen?

Pues realizan servicios de acogida, merienda, hacer los deberes, actividades lúdicas... Cada actividad está vinculada a un centro de interés. Por ejemplo, hacen una revista y mientras dibujan y escriben están trabajando en la colaboración en equipo, el respeto al material, los valores de las cosas bien hechas, etc. También hacen cosas fuera, en la Biblioteca, el Patronato de Deportes, salidas, colonias,...

¿Cómo se accede?

Llegan derivados de Servicios Sociales, vía de los educadores que trabajan con las familias y las escuelas. Hay una gran diversidad de casos.

¿Un ejemplo?

Pues cuando se detecta en la escuela que un niño tiene problemas de atención, se duerme, viene tarde... Es una señal que puede haber algún tipo de dificultad. Se mira el caso y si puede necesitar el apoyo del centro abierto. Pero aún más importante que el trabajo con niños es el que se hace con las familias. Solucionar los problemas a tiempo puede evitar otros mayores en el futuro.

Can Mas impulsa el Banc del Temps

La iniciativa nace en el barrio, pero da cobertura a toda la población del municipio

Bajo el marco del Proyecto de Intervención Integral de la Ley de Barrios de Can Mas, el pasado 19 de enero se presentó una nueva iniciativa en Ripollet, el Banco del Tiempo. Éste, consiste en un intercambio de habilidades entre los vecinos de Ripollet que dispongan de tiempo libre. Cada persona puede ofrecer servicios a los demás de manera desinteresada y también los puede solicitar.

A través de los miembros de la Secretaría del Banco del Tiempo, formada por vecinos y vecinas de Can Mas, se dió a conocer el funcionamiento de este servicio.

La unidad de intercambio es la hora. A los participantes se les entrega un talonario de cheques de horas y al mismo tiempo se abre una cuenta en el Banco del Tiempo con las habilidades que desean intercambiar.

Hay muchas posibilidades de intercambio, desde aspectos de bricolaje, hasta informática, idiomas o cualquier otra habilidad.

Con este proyecto, que forma parte de una red establecida en diferentes municipios, se pretende fomentar la confianza, la amistad, la solidaridad y el conocimiento entre la ciudadanía de Ripollet.



ACTO DE PRESENTACIÓN DEL BANC DEL TEMPS, EN EL CENTRE CULTURAL



MIEMBROS DEL BANC DEL TEMPS, CON TÉCNICOS DE VINCLE Y EL CONCEJAL DE P. CIUTADANA EN LA VEU DE CAN MAS

Todos aquellos vecinos y vecinas interesados en participar en el Banco del Tiempo sólo deben dirigirse a la Oficina de la Ley de Barrios de Can Mas, en la

calle Montcada 77-79 de Ripollet, en la isla interior del parque de Rizal. La participación es en régimen de voluntariado y gratuita.

Formación de comunidades de vecinos



Este semestre se llevará a cabo el segundo ciclo de formación de comunidades de vecinos, incluido en el Programa de Convivencia e Integración del Proyecto de Can Mas. Como novedad, este año se incorporarán tres seminarios sobre cómo llevar las reuniones, rehabilitar la finca o abordar los casos de morosidad. Los primeros talleres se llevaron a cabo a finales de 2010 y versaron sobre la convivencia y la gestión de las comunidades, con especial atención a las ayudas, organización, nuevas vecindades y gestión de conflictos. Participaron un total de 84 comunidades. Como continuación de este trabajo, se ha puesto en marcha la Red de Presidentes y Presidentas de Comunidades de Vecinos para compartir experiencias.

El horario de atención a las comunidades de vecinos es lunes, martes y jueves de 16 a 20 horas en la Oficina de la Ley de Barrios o bien en el teléfono 93 504 60 40.

Proyectos de entidades

Hasta el 21 de marzo, las entidades interesadas pueden presentar proyectos de actuaciones en Can Mas. Al igual que en 2010, el ámbito temático es abierto y podrá ser de cualquier tipo: cultural, vecinal, deportivo, de género, de convivencia, entre otros.

Estos servicios deberán cumplir los objetivos generales fijados en el PIIBCM: promover la centralidad de Can Mas y convertirlo como referente para la ciudad, fortalecer el tejido asociativo y su presencia en Can Mas, recuperar el dinamismo social y económico que le permita asumir una parte del liderazgo y desarrollar la actividad creativa en los espacios públicos y estabilizar una oferta cultural y de animación comercial.

La dotación económica a repartir es de 12.000 euros.

Las bases se pueden recoger en la OAC o bien la Oficina de la Ley de Barrios y los proyectos deberán presentarse en el Registro del Ayuntamiento, en la calle de Balmes, 2.



Sigues la peça
clau al teu barri

Construeix
Can Mas

Participa!

PROJECTE
D'INTERVENCIÓ
INTEGRAL
CAN MAS



Empiezan las obras de remodelación de la calle Sant Jaume



YA ESTÁN EN MARCHA LAS OBRAS DE LA CALLE SANT JAUME Y DEL PARQUE PRIMER DE MAIG

Ya han comenzado las obras de remodelación de la calle Sant Jaume. Se incluyen dentro de los Proyecto de Intervención Integral del barrio de Can Mas y han sido adjudicadas a la empresa Eurocatalana de Obras y Servicios por un importe de 659.467,96 euros. Ésta empresa también fue la encargada de la reforma de la calle de Padró. La duración de las obras es de unos 7 meses y se realizarán en 3 fases.



REORDENACIÓN DE LA CALLE INDÚSTRIA

Durante el periodo de ejecución, estará cortado el tramo de las obras y el tráfico será desviado por la calle Industria y por el vial del río Ripoll. Para facilitar la circulación, se ha reordenado la calzada y los aparcamientos de la calle Industria.

No obstante, se permitirá el acceso a los transportes de los industriales y los usuarios de los parkings de la zona. Por su parte, los vecinos de las calles Zamenhof y Covadonga tendrán acceso por la calle Monturiol.

Por otra parte, el Ayuntamiento ha acordado con los industriales de la zona que adeguden los accesos del frontal de las empresas para hacerlos más practicables los peatones.

Sant Jaume

Se actuará en un tramo de 290 m, que va de la calle Sarrià de Ter a la calle Montcada. Costará unos 660 mil euros y la duración de los trabajos será de unos 7 meses. Se cambiará el pavimento, se ampliarán las aceras, se hará un nuevo alcantarillado y se soterrará el cableado. Además, se pondrá nueva iluminación, mobiliario y arbolado.

Indústria

Se ha reordenado la calle Industria, para facilitar la circulación de los vehículos desviados de la calle de Sant Jaume. Así, se ha señalizado la calzada y el aparcamiento en los laterales en modo batería. Esta vía era, hasta ahora, básicamente utilizada para los transportistas que accedían a las naves industriales de la zona.

Primer de Maig

Las obras de remodelación del parque Primer de Maig avanzan según lo previsto. El parque ha sido cerrado al público, excepto el recinto de la petanca y el Centro Cívico de Can Mas. Hasta el momento, se ha procedido a la limpieza, al movimiento de tierras, el cambio de la red de saneamiento y el soterramiento de los cables.

La población de Can Mas crece por debajo del resto de Ripollet



DATOS DEL OBSERVATORI DEL PIIBCM I DEL PADRÓN MUNICIPAL

El pasado mes de febrero, el Observatorio del Proyecto de Intervención Integral del barrio de Can Mas presentó las conclusiones del estudio de población y del mercado laboral del barrio.

El trabajo, llevado a cabo por la Fundación CIREM, concluye que el barrio tiene un crecimiento poblacional inferior al resto de la ciudad.

MENOS POBLACIÓN

Durante los últimos 4 años, la población de Can Mas ha crecido un 2,14%, mientras que la media de crecimiento de Ripollet ha sido del 6,24%. En número de habitantes, ha pasado de los 6.770 del año 2006, a los 6.915 vecinos de 2010, lo que significa 145 personas más. No obstante, cabe señalar que el año pasado el crecimiento de población fue negativo, del -0,95%.

MÁS PERSONAS MAYORES

Otro aspecto destacado de informe es la mayor proporción de personas mayores que hay en Can Mas, respecto al resto de Ripollet. Esto hace el barrio más sensible a los problemas de movilidad, sobre todo de acceso a fincas antiguas sin ascensor. Sin embargo, la franja mayoritaria está más próxima a los 65 que a los 85, que se considera muy envejecida, lo que da margen para hacer actuaciones de accesibilidad y movilidad.

INMIGRANTES

Los inmigrantes representan una quinta parte de la población de Can Mas. Otro aspecto destacado es que los nacimientos de hijos de padres extranjeros se han visto reducidos considerablemente en los últimos 2 años.

Por país de origen, Marruecos representa el 23,2% de los extranjeros, Rumanía el 15,5% y Ecuador el 9,8%.

MERCADO LABORAL

Como el resto de la población, el paro afecta, especialmente, a los que tienen menos formación. Así, el estudio valora que la apuesta realizada por la formación a través del Telecentro puede ayudar a facilitar la colocación de los parados.

También se indica que esta formación debería ir encaminada a incentivar y estimular que las personas se sigan formando dentro del sistema educativo, terminando estudios secundarios, bachillerato, FP y universitarios, para tratar de mejorar sus oportunidades de inserción laboral.

Por último, concluye con que la contratación está experimentando un cierto crecimiento, dato que habrá que ir comprobando si tiene continuidad o no.

Fuente: Observatorio del Proyecto de Intervención Integral del barrio de Can Mas, realizado por la Fundació CIREM. Febrero de 2011.

Buen cumplimiento del proyecto

Cuando falta sólo un año para acabar el Projecte d'Intervenció del barri de Can Mas, la Fundació Cirem ha dictaminado el buen nivel de cumplimiento de los programas que se están llevando a cabo.

Cirem presentó el pasado mes de febrero las conclusiones del estudio de seguimiento ante los técnicos responsables de los diferentes programas y la presidenta delegada del PIIBCM, Rosa M. Martín.

La única iniciativa que no ha empezado es la del Centro Polivalente, que debía ir al lado de la Escola El Martinet, que se ha parado por las instrucciones del gobierno central, que impiden la creación de nuevos equipamientos que generen gasto en personal.

Entre otros programas, también se ha estudiado la comunicación, que el Proyecto del barrio de Can Mas ha basado en la edición de esta Revista, C+ Noticias, con 6 ediciones en catalán y castellano y el espacio radiofónico mensual, La veu de Can Mas, que ya lleva 12 programas en antena. Según los indicadores, estas dos iniciativas también han alcanzado los objetivos fijados. De cara a este 2011, Cirem propone la mejora de resultados con objetivos de excelencia y trabajar los aspectos que puedan tener continuidad en el futuro, a pesar que el proyecto finalice.

Más información:
Oficina de la Llei de Barris
Montcada, 77-79
93 504 60 40

On està situat?

El Banc del Temps de Ripollet està situat a l'oficina de la Llei de Barris de Can Mas al carrer Montcada 77 - 79 de Ripollet.

Telèfon:

935 046 040

Mail:

bancdeltempscm@ripollet.cat

Banc del Temps DE RIPOLET

Què és el Banc del Temps?

El Banc del Temps consisteix en un intercanvi d'habilitats entre els veïns i veïnes de Ripollet que disposin de temps lliure. Cada persona pot oferir serveis als altres però també n'ha de sol·licitar.

Per a què serveix?

El Banc del Temps serveix per fomentar la confiança, l'amistat, la solisaritat i el coneixement amb les altres persones que viuen a Ripollet. En el Banc del temps tothom en surt beneficiat. Tothom ofereix serveis i a la vegada en rep.

El Ripostock vuelve a Can Mas



El domingo, 3 de abril, se celebrará una nueva edición del Ripostock, la tradicional feria de stocks y promociones, que dos veces al año organiza la Unió de Botiguers de Ripollet con el apoyo de la Regidoria de Comerç, Indústria i Turisme y la Llei de Barris de Can Mas. En esta ocasión, participarán unos cincuenta expositores y se sorteará un crucero.

Se hará en la rambla Sant Jordi, entre la plaza Font i Sarrià de Ter, desde las 10 de la mañana a la 3 de la tarde. Se amenizará la feria con actividades, como un taller de circo en la calle, inflables, coches teledirigidos, ajedrez y animación teatral.

Comercio

PIIBCM

Sorteados los pacs de ocio de Navidad



EL CONCEJAL DE COMERÇ, JOAN FANDOS, DURANTE EL DÍA DEL SORTEO Y UN DETALLE DEL CARTEL DE PROMOCIÓN DE LA CAMPAÑA

El pasado 14 de enero se llevó a cabo el sorteo de los 35 packs de ocio que los comercios del barrio de Can Mas regalaron entre sus clientes, como final de la campaña de Navidad.

Así, los comerciantes sortearon estancias en hoteles y actividades de bienestar, aventura y enología, entre los clientes de los comercios del barrio. Esta iniciativa se enmarca en el Pla de dinamització comercial

Fiesta del carril bici

Coincidiendo con el Ripostock del 3 de abril, la Regidoria de Medi Ambient ha organizado un paseo por el nuevo carril bici, que también pasará por Can Mas.

Se trata de itinerarios guiados a pie o en bicicleta para niños y adultos. La salida es desde la Casa Natura, a las 10 para los caminantes y a las 10.30 para los ciclistas.

Gracias por venir

La Fundació presentó en el Centre Cultural la muestra *Gracias por venir. Open-Roulotte: la revista*. Se trata de un programa que el Patronat de Cultura hace dentro de la Llei de Barris. La exposición explicaba el proceso de montaje de la radio móvil y proyectaba diversos reportajes en formato audiovisual y también murales, confeccionados a partir de la investigación y análisis a pie de calle.



de la Llei de Barris.

Además, entre el 18 de diciembre y el 5 de enero, hubo ambientación musical en el tramo final de la rambla Sant Jordi, dando más lucimiento a las ventas.



M.T. Vaya superheroína ¿dejarse vencer así por las buenas?

Colaboración realizada por los jóvenes del Kftí de Can Mas, en el marco del Taller de Cómics.
Sigue, en cada número de la revista C+ Notícies de Can Mas las aventuras del Kftí.

La veu d'un barri

■ Eres de Can Mas y quieres mantener vivos los recuerdos de cómo eran sus calles?

Desde el Área de Patrimonio queremos recuperar la memoria del barrio a través de su propia voz. Ven a vernos a la Oficina o al Centre d'Interpretació del Patrimoni. c. Molí d'en Rata, 1. Telf: 93 594 60 57.

Telecentre

■ **Talleres:** lunes y miércoles, de 19 a 21 h. Precio: 22 euros.

■ **Microtalleres**: martes y jueves, de 20 a 21 h. Gratuito.

Ven a la Oficina de la Llei de Barris, calle Montcada, 77-79 .
Tel 93 504 60 40

Urbanismo

■ ¿Quieres rehabilitar el edificio de tu comunidad?

Si quieres información de las ayudas sólo nos lo tienes que preguntar.

Ven a la Oficina de la Llei de Barris

Empleo

■ Club de la Feina

Lunes a viernes de 8.30 a 14.30 horas. En el parque dels Mestres, s/n.

Telf. 93 591 02 72. Fuera de este horario en el Patronat d'Ocupació.

Políticas de Igualdad

■ **Atención al público:** De lunes a viernes, de 8 a 15 h.

■ Punto de información y asesoramiento a mujeres de Ripollet:

- Atención psicológica, miércoles y viernes de 8.30 a 15 h.
 - Abogada: concertar visita.

■ Punto de Información i Asesoramiento a personas extranjeras:

- Técnica de Inmigración, lunes y martes de 9 a 15 h; lunes, de 16 a 18 h y jueves de 9 a 12.30 h. (calle Montcada, 77-79, isla interior del parque Rizal. Tel 93 504 60 40).

Comercio

■ **Atención al público:** De lunes a viernes. De 8 a 15 h.
Calle Balmes, 8. Tel: 93 504 60 00.

Kftí

■ Espacio para jóvenes de 12 a 17 años.

De lunes a viernes, de 18 a 20 h. Precio mensual 21 euros. Atención al público a partir de las 17 horas. Calle Montcada, 77-79, manzana interior del parque Rizal. Tel 93 504 60 40.



Agenda

Aula de ecología urbana En el Institut Can Mas

2 de marzo. Conozcamos los dinosaurios. Para aprender jugando como era la Tierra hace millones de años.

16 de marzo. Las plantas medicinales que se pueden encontrar en los parques del barrio y de Ripollet.

23 de marzo. Qué olor hace. Taller con plantas medicinales.

30 de marzo. Compremos en el barrio. Gincana.

6 de abril. Espectáculo de marionetas. Bienvenida primavera y mercado en intercambio.

Organiza: Agrupació Ripollet Natura, con el apoyo de la Reg. Medi Ambient y el PIIBCM.

Actividades

3 de marzo. Encuentro del Banc del Temps.

18.30 h en el Centre Cultural. Organiza: Sec. B. del Temps.

Hasta el 11 de marzo. Exposición Veïnes, ciutadanes, del Institut Català de les Dones. En la Oficina de la Llei de Barris. Organiza: Reg. Polítiques d'Igualtat, dentro de los actos del Dia de les Dones.

13 de marzo. 33º Concurso de Migas, de la Asociación de Vecinos de Can Mas. Además, tendrá lugar una muestra de los programas del Projecte de la Llei de Barris. Con el apoyo del PIIBCM.

16 de marzo. Charla sobre educación y género en la educación infantil. A las 18.30 h en el Centre Cívic de Can Mas. Organiza: Reg. Polítiques d'Igualtat, dentro de los actos del Dia de les Dones.

17 de marzo. Jornada de reflexión sobre la Llei de Barris de Can Mas. En el Molí d'en Rata. Organiza: PIIBCM.

17 de marzo. Exposición Les veus d'un barri. Inauguración. La muestra de podrá visitar a partir del 20 de marzo. En el Centre d'Interpretació Molí d'en Rata. Organiza: Àrea de Patrimoni del PMC, dentro del PIIBCM.

19 de marzo. Ven a rodar. Patines, skate, bicis y chocolatada. Organiza: La Fundació y Patins Solidaris, dentro del PIIBCM.

3 de abril. Ripostock. En la Rbla. Sant Jordi. Con actividades en la calle. Organiza: Unió de Botiguers y la Reg. Comerç.

3 de abril. Paseo por el carril bici. Itinerarios guiados a pie o en bicicleta para niños y adultos. Salida de Casa Natura a las 10 h para los caminantes y a las 10.30 los ciclistas. Organiza: Regidoria de Medi Ambient.

Telecentre

Cursos en el Telecentre

Marzo/abril. Microtalleres de búsqueda de información y trabajo, creación de fotoálbums, blogs, informática, ofimática y correo electrónico. Organiza: PIIBCM.

Cursos para comerciantes

Abril. **Curso de manipulador de alimentos.** Organiza: Gremi d'Hostaleria, con el apoyo de la Regidoria de Comerç y el PIIBCM.

A finales de abril. Curso de escaparatismo. Organiza: Regidoria de Comerç.



■ **Servicio:** el Kftí es un servicio municipal para jóvenes de 12 a 17 años, con el objetivo de potenciar su desarrollo integral.

■ **Horario:** tres días a la semana, de 18 a 20 h. La primera hora hacen refuerzo escolar y la siguiente, actividades de grupo. Dos sábados al mes hacen salidas.

■ **Ubicación:** Kftí de Can Mas, en la calle Montcada, 77-79 y Casal de Joves, en la rambla Sant Jordi, 6.

■ **Inscripción:** pedir info. ■ **Precio:** 21 €/mes.

Más información en la Regidoria de Joventut: 93 504 60 24. a/e: joventut@ripollet.cat - <<http://ripolletcasaldejoves.wordpress.com>>

Entidades

Si quereis que vuestras actividades salgan en esta agenda, escribir a pmcom@ripollet.cat.

Oficina de la Llei de Barris
Calle Montcada, 77-79
Telf. 93504 60 40

